

Anrede
Name, Vorname
Adresse 1
Adresse 2
PLZ/Ort

Laupen, im Dezember 2020

Liebe Mitglieder von Tourismus Region Laupen

Das Jahr 2020 ist auch für den Vorstand des TRL ein bewegendes und bewegtes Jahr. Im September ist unser VS Mitglied Fritz Marschall aus vollem Leben und gänzlich unerwartet gestorben. Wir schätzten seine Persönlichkeit, seine vorausschauende Art und sein Engagement für die Region und den Tourismus sehr. Wir behalten ihn in ehrender Erinnerung und sind in Gedanken mit seinen Angehörigen verbunden.

Das zu Ende gehende Jahr ist auch geprägt durch die Corona Pandemie. Zuerst die Schliessung der Restaurants und Läden, dann der grosse Ansturm an Touristen durch die Lockerungen. Dies verlangte von vielen Personen Flexibilität und auch Mut.

An dieser Stelle **danken wir euch herzlich für die treue Mitgliedschaft** gerade auch in dieser schwierigen Zeit. Euer Beitrag drückt Vertrauen aus und ermöglicht uns unser Engagement für die Region Laupen.

Vieles konnte in den vergangenen Jahren erreicht und geschaffen werden. Da ist vor allem die Zusammenarbeit mit 'Bern Welcome', wo gezielt und breit Werbung für unsere Region und unsere Angebote gemacht wird. Wir stellen fest, dass unsere Region kulinarisch und kulturell für die verschiedenen Interessensgruppen etwas zu bieten hat: Kreative, gepflegte, authentische Gastronomie, geschichtlich interessante Ausflüge, sportliche Angebote und Naturschönheiten.

Dafür lohnt sich unser Einsatz im TRL. Eure Mitgliedschaft ist Motivation und Notwendigkeit zugleich. Wir wissen es zu schätzen, wenn wahrgenommen wird, dass die Arbeit der Vorstandsmitglieder und der engagierten Personen aus dem touristischen Umfeld und in verschiedenen Arbeitsgruppen Auswirkungen zeigt.

1. Vorstand

Im Vorstand haben sich einige Änderungen ergeben.

	Tom Glur	Präsidium Koordination Korrespondenz Kontakt zu „Bern Welcome“
	Jörg Ryser	Vizepräsidium juristische Beratung Betreuung der Diashow
	Philippe Meyer	Kasse Führen der Mitgliederlisten
	Erica Hänni	Protokoll Betreuung der Homepage
	Ursula Knuchel Streit	Vertretung an Regionalkonferenz Bern
	Jörg Helfer	Verbindung zu Stiftung Schloss Laupen Verbindung zu Schlossverein
	Fritz Bula	Verbindung zu Neueneegg

2. Herbstapéro Gastro Region Laupen

Dieser Anlass ist leider – coronabedingt – ins Wasser gefallen. Aus diesem Grund gab es in diesem Jahr auch keine Vergabe eines Sympathiepreises.

Wir suchen Preisträger für das Jahr 2021. Melden Sie sich – mit einem Vorschlag – bei einem Mitglied des Vorstandes.

3. HV

Die HV 2020 ist – coronabedingt – ins Wasser gefallen. Für die HV vom 06. Mai 2021 werden Sie rechtzeitig eine Einladung erhalten.

4. Der «Coronasommer»

Die Sommersaison lief in Laupen und Umgebung aus touristischer Sicht trotz Pandemie - oder vielleicht gerade wegen der Pandemie - erstaunlich gut. Dafür lassen sich vier Gründe finden:

- Die Fernsehsendung «Mini Schwiiz, dini Schwiiz» - welche im April ausgestrahlt wurde – hat einen grossen touristischen Ansturm nach sich gezogen.
- Noch nie haben sich derart viele Velofahrer auf die Herzroute begeben wie in diesem Sommer. Die Herzroute verläuft von Lausanne bis nach Rorschach. Laupen ist Etappenort.
- Auch der «Krimi Spass» hat noch nie derart viele Logins generiert wie in diesem Jahr. Wer sich ein bis drei Stunden lang in Laupen kriminalistisch betätigt, wird dann anschliessend auch noch einen Restaurationsbetrieb aufsuchen.
- Seit einem Jahr sind wir – genau gleich wie Gantrisch, Emmental und Oberaargau - Teildestination von 'Bern Welcome'. Seither werden wir von der Berner Tourismusorganisation schweizweit beworben.

5. Verschiedenes

Seit vielen Jahren organisiert und finanziert der TRL das 'Achetringele'. In diesem Jahr muss dieser Traditionsanlass – coronabedingt – leider ausfallen.

Momentan arbeiten wir an vier neuen Projekten: Es handelt sich dabei um eine regionale Erlebnisroute für E-Bikes als Erweiterung der Veloroute 888, um einen Erlebnisweg in Laupen, um den 'Veloweg Kirchen' in Zusammenarbeit mit der reformierten Kirche des Kantons Bern und um das Besucherzentrum 'Rückbau KKW Mühleberg'.

Das traditionelle 'Herbstapéro von Gastro Region Laupen' wird es – ab dem Jahr 2021 – in der bekannten Form nicht mehr geben. Wir sind am Diskutieren, ob etwas Neues entstehen soll.

Freundliche Grüsse und die besten Wünsche für das neue Jahr

Tom Glur
Präsident TRL